

Prodi Akuntansi Unimal adakan Workshop Kurikulum MBKM Berbasis Mitra



Prodi Akuntansi Unimal adakan Workshop Kurikulum MBKM Berbasis Mitra

UNIMALNEWS | Lhokseumawe - Program Studi Akuntansi Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Malikussaleh mengadakan workshop online dengan tema “Perumusan dan Penyusunan Kurikulum MBKM Prodi Akuntansi Berbasis Mitra”, Selasa (27/09/2022).

Kegiatan yang dilaksanakan Secara Hybrid melalui aplikasi *Zoom* dan tatap Muka langsung di ruang serba guna Prodi Akuntansi, kampus Bukit Indah, Lhokseumawe ini menghadirkan Ketua Prodi Akuntansi dari Universitas Indonesia, Luluk Widyawati, PhD CSRA CSRS sebagai pemateri yang dipandu oleh dosen Akuntansi Unimal, Nurhasanah MSi Ak.

Selain itu, Ketua Prodi Akuntansi Universitas Syiah Kuala, Dr. Riha Dedi M.Si juga turut berhadir sebagai pakar dalam kurikulum. Kegiatan ini turut didukung oleh berbagai mitra yang bekerja sama dengan Prodi Akuntansi Unimal, yaitu KAP Mahlizar, KPP Pratama Lhokseumawe, PT PJB UBKOM PLTMG Arun. PT Pupuk Iskandar Muda dan PT Zahir Internasional serta juga dihadiri oleh Alumni Akuntansi Unimal, mahasiswa dan Dosen Akuntansi.

Ketua Jurusan Akuntansi, Dr. Murhaban mengimbau kepada para partisipan agar dapat memberikan masukan-masukan untuk kurikulum yang telah disusun sebelumnya.

“Dari masukan-masukan tersebut dapat menjadi tinjauan bagi kurikulum kedepannya,” jelas Murhaban.

Kemudian, Dr. Hendra selaku Dekan Fakultas Ekonomi menyampaikan salah satu visi misi Fakultas Ekonomi dan Bisnis selain meningkatkan *core* kompetensi mahasiswa terdapat pendidikan karakter yang sesuai dengan syariat islam. Hendra menambahkan perlu adanya strategi yang baik agar *core* kompetensi yang unggul dapat mendukung pendidikan karakter akhlak mulia.

“Kami berharap nuansa pendidikan karakter akhlak mulia dapat di implementasikan ke dalam kurikulum MBKM sehingga selain mendapatkan *core* kompetensi yang baik namun juga memiliki karakter akhlak mulia,” harap Hendra dalam kata sambutannya.

Ketua Prodi Akuntansi Universitas Indonesia, Luluk Widyawati, PhD menyampaikan, untuk dapat melihat kompetensi mahasiswa maka harus dikaitkan dengan visi misi dari Universitas, Fakultas dan Prodi yang diimplementasikan menjadi pencapaian pembelajaran dalam bentuk mata kuliah mendukung pencapaian tersebut.

“Fokus terpenting adalah bagaimana kita membuat pencapaian pembelajaran yang baik agar dapat meningkatkan kompetensi mahasiswa,” ujar Luluk sebagai pemateri.

Di akhir workshop, setiap mitra yang telah berhadir memberikan masukan-masukan yang sebagai penunjang kurikulum MBKM Prodi Akuntansi. Seperti, mitra KPP Pratama Lhokseumawe berkolaborasi dengan mata kuliah perpajakan, mitra PT PJB UBKOM PLTMG Arun berkolaborasi dengan mata kuliah penganggaran perusahaan dan mitra PT Zahir Internasional dengan mata kuliah komputer akuntansi..[tmi]

Tanggal: 27 September 2022

Post by: [Tami](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [Fakultas](#), [Lhokseumawe](#), [Ekonomi Unimal](#),